

Aux Catholiques de l'Aude

Chers Frères et Sœurs,

De graves nouvelles nous parviennent du Burkina Faso.

À l'horreur du terrorisme, à l'effroi de l'épidémie qui se surajoute aux maladies endémiques vient se joindre l'annonce d'un coup d'état militaire qui, depuis quelques jours était prévisible.

Comment ne pas penser, le cœur serré, à nos frères du diocèse de Fada N'Gourma et à leurs compatriotes.

J'invite donc tous les catholiques audois à s'unir dans la prière dès aujourd'hui et je demande que dimanche prochain, dans toutes les messes dominicales une intention de prière pour nos frères burkinabais soit intégrée à la prière universelle et que dans toutes les rencontres de prière des jours à venir on mentionne explicitement cette intention.

Que la paix véritable s'établisse dans ce pays martyr.

Fraternellement,

+ Alain Planet
